

en la clase obrera y en las masas trabajadoras, levanta en alto la bandera del pan, la paz y la libertad. Llama al pueblo argentino a unirse contra el fascismo, a salvar la democracia y la independencia nacional amenazadas por el fascismo. Recoge para sí, del fondo de la historia argentina, las mejores tradiciones nacionales. Llama a los comunistas y al partido laborioso a ser dignos del gran proletariado soviético, que construye el socialismo y defiende la paz y la libertad del mundo bajo la dirección del gran Stalin; de los gloriosos pueblos de España y de China y de todos los que se han batido y se batan por el progreso y la cultura, por el pan y la libertad.

Original escrito a maquina, en español
495-17-63. P. 30-34.

* * *

INFORME DE BERNARD⁸⁵⁵ SOBRE LOS AGENTES TROTSKISTAS DEL FASCISMO EN LA ARGENTINA.

03 de mayo de 1938

Por Bernard

Ya antes del golpe del estado de Uriburu (septiembre de 1930) se había formado un grupo trotskista en el Partido de Penelón⁸⁵⁶. Penelón y su partido no han tomado posición frente al trotskismo. Después del gobierno de Uriburu, cuando las posibilidades de trabajo y la influencia del partido comunista crecieron seriamente, los trotskistas comenzaron a infiltrarse en nuestro Partido. En 1931, en dos comités de barrio de la ciudad de Buenos Aires se descubrieron trotskistas, que fueron expulsados tras una discusión ante la base. Uno de ellos era Milesi⁸⁵⁷, militante sindical conocido, que ya anteriormente había sido expulsado dos veces del Partido por fraccionista. En 1933 fueron descubiertos y expulsados trotskistas de dos células de empresa. En el Congreso Antiguerrero Latino Americano de Montevideo de marzo de 1933 participaron los grupos trotskistas como tales, siendo expulsados después del discurso de Galle (Gutiérrez)⁸⁵⁸, quien combatió al Comité Amster-

⁸⁵⁵ Paulino González Alberdi, véase la nota 210.

⁸⁵⁶ Véase la nota 17.

⁸⁵⁷ Véase la nota 406

⁸⁵⁸ Véase la nota 408.